

Francisco Traver: "Este curso abordará toda la paleta de colores del trauma" - Mediterráneo - 10/01/2017

«Este curso abordará toda la paleta de colores del trauma»

Francisco Traver Torras

Dirige el curso 'La traumática historia del trauma'

REDACCIÓN
especiales@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

--¿Qué importancia tiene este curso sobre el trauma?

–El trauma es un tema que está muy poco explorado. Desde el punto de vista psiquiátrico, la hipótesis del trauma se ha abandonado y no acaba de reflejarse en los diagnósticos, como sucede también con la neurosis, la histeria o los trastornos disociativos. Como psiquiatra, desde hace años he observado que todos estos casos se pasan por alto o se convierten en una patología distinta. El tema del curso ya indica que hay un olvido de los saberes tradicionales psiquiátricos y de los saberes de la última ola que no se han integrado en lo que se entiende como conocimiento psiquiátrico. En cambio, los psiquiatras infantiles son los que han movido este asunto, desde que se conoce que lo traumático tiene un efecto en el desarrollo. El curso pretende reunir todos los saberes que tienen que ver con este concepto de lo traumático.

--¿Qué temas se abordarán durante la formación?

–Se tratarán todos aquellos aspectos relacionados con lo traumático. Vamos a hablar de toda la paleta de colores del trauma, comenzando por el infantil y yendo más allá, hasta temas más conocidos como el estrés postraumático, la identificación con el agresor, el Síndrome de Estocolmo o



►► Traver es responsable del área de Salud Mental del Hospital Provincial.



«Se puede realizar tanto en la modalidad presencial como 'on line' en la plataforma Webex»

FUE-UJI

saber qué sucede en traumas como los accidentes de tráfico o las guerras. También se hará un recorrido histórico y una explicación neurofisiológica de por qué suceden estos hechos.

--¿Qué metodología se aplica?

–El curso se ha planteado con una serie de clases o episodios históricos, una recopilación de cómo ha ido cambiando nuestra concepción del trauma en función de la aceptación de ciertas políticas, como puede ser el feminismo. El curso se puede realizar en modalidad presencial u *on line*, de manera que las clases se podrán ver en directo a través de la plataforma Webex y estas quedarán registradas para poder visionarse cuando se quiera.

--¿Quién lo puede cursar?

–Estudiantado de cualquier grado del área de la Salud, Criminología, Trabajo Social o Magisterio. También podrán asistir profesionales de estos ámbitos que quieran completar su formación en este tema más desconocido y cuyas metodologías siempre se han puesto en entredicho.

--¿Dónde se puede realizar la matrícula?

–Pueden llamar al 964 387 222 o entrar en la web www.fue.uji.es/trauma, donde encontrarán de manera más detallada los objetivos, metodología, programa y las tarifas de matrícula según la modalidad que se escoja. ≡